

Ideas arquitectónicas contra el cambio climático - Información - 08/11/2017

Ideas arquitectónicas contra el cambio climático

ISABEL RAMÓN



► **LA DELEGACIÓN DE ALUMNOS**, de Arquitectura de la Universidad de Alicante (UA) ha organizado unos talleres que se prolongarán hasta el próximo viernes para abordar posibles soluciones a las consecuencias del cambio climático desde el punto de vista de la Arquitectura, especialmente por los problemas que causará la subida del nivel del mar en las ciudades. Todo ello bajo la supervisión de la artista islandesa Ruri, que les reta a usar la imaginación.